Editado por cuadernos Americanos, Méjico, 1948.

"En suc páginas se hallan sabiamente integrado el conocimiento crítico y el método con una fina comprensión, con un sentido humanista que es el que proporciona el tono a la obra. En este logro no es aje na la varia personalidad del autor, que ha sabido alternar el gabinete con la acción, la ciencia con la vida. Conciso en la expresión de ideas, intencionado en la glosa, informativo y conceptuoso a un tiempo, animado siempre, este libro constituye un valioso guía del tem y una fundamental constribución a su estudio crítico".

Arturo Sanchez Riva, en la revista "Qué", Buenos Aires, julio 15

de 1947 --

"Este libro constituye el primer intento serio para la formaton de una historia del movimiento juvenil y universitario del mundo y particularmente de América. Su autor realiza una investigación sera y elecuente de lo que la Reforma Universitaria significo para el desarrollo democrático y dinámico de las universidades americanas, particularmente en lasde la República Argentina."

"Arma s y Letras". Boletín de la Universidad de Nueva León, México, marzo 31 de 1947.-

"Por primera vez se cuenta con un panorama total de esos movimien-tos cuyo parente zoe no hace sino revelar identicas condiciones sociales y el mismo afan de superarlas. Berenn estudia las luchas estudia ntiles no como un fenómeno alslado sino en su vincilación con el medio, que eriza de dificultades la iniciación de la vida, como uno de los modos de perpetuar un sistema. Bernardo Verbitsky. "Noticias Gráficas", Es.Aires, Julio 1947 .-

"Acopio de tamizada documentación, labor felíz de sintesis y lúcida interpretación del espiritu que ha inflamado en los tiempos contemporaneos a las masas de estudiantes universitarios en la lucha por la conquista de sus auténticos ideales, traslucen las páginas de "Jula conquista de sus auténticos ideales, traslucen las páginas de "Jula conquista de sus auténticos derecho!: "Sentido hisventido de América", subtitulado, con auténtico derecho!: "Sentido hisventido de los movimientos juveniles". Su libro resulta, fundamentaltórico de los movimientos juveniles". Su libro resulta, fundamentaltórico de los movimientos juveniles". Su libro resulta, fundamentaltórico de los movimientos juveniles". Su libro resulta etapas cubiertas mente, la emociónada y batalla dora remembranza de las etapas cubiertas mente, la emociónada y batalla dora remembranza de las etapas cubiertas por las jóvenes generaciones de la patria para lograr la imposición del legítimo concepto sobre la función específica de la verdadera Universidad." versidad." "La Prensa", Bs.Aires, junio de 1947.-

"La Reform Universitaria ha encontrado su libro definitivo, en el que acaba de consegrarle Gregorio Bermann. Su autor ejecuta una descripción amplia y penetrante de las empresas juveniles en la historia. Descripción de la que no se sabe si admirar más la maestria y toria. Descripción de la que no se sabe si admirar más la maestria y seguridad del método, el estilo vivaz y apasiónado, la claridad del haz de deducciónes que proyecta, o en suma, la armonia que se advierte entre la generosidad de la intención y la grata suficiencia con que se la ve lograda". la ve lograda". Osiris Troiani, "Critica", julio de 1947.-